

Association Antillaise Automobile Ancienne



Plage Leroux à Ferry dimanche 10 janvier

Pour cette première sortie de l'année 2016, un petit tour sur la côte sous le vent à Ferry . Météo superbe, départ du boulevard maritime en convoi, arrivée sans encombre à destination, 14 anciennes ont fait le déplacement. Jean Claude présente sa petite dernière une alfa GTV rouge. Dominique a mis un lion dans sa Dauphine, il a remplacé son petit 800 cc par un moteur de R12 TS de 1300 cc autant dire que ça déménage. Les métropolitains sont presque tous de retour. Belle tablée, a signaler une groupie allemande et son mari qui ont apprécié la convivialité du moment.